

On savait déjà que les hommes et (surtout) les femmes se teignent parfois les cheveux.

Mais là, ce fut une découverte : ici on teint les poussins et les poulets ! Non pas par esthétique, mais tout simplement pour leur éviter d'être chassés par les éperviers, qui sinon repèrent leurs jeunes proies à leur plumage aux couleurs plus tendres.

Au passage, on notera que l'épervier est l'emblème national, qui donne donc aussi son nom à l'infortunée équipe togolaise qui a connu les dramatiques événements que l'on sait lors de la dernière CAN (Coupe d'Afrique des Nations).

{gallery}lau-marc/201004/togo/poules{/gallery}